



HEM

La généalogie, une passion partagée grâce à Historihem

La section généalogique de l'association Historihem ne peut qu'être satisfaite de sa première journée portes ouvertes de la généalogie. Belle réussite aussi bien sur le nombre des participants, représentant des cercles généalogiques et même les Archives départementales, que sur le nombre de visiteurs. Dimanche, la salle Neuve Grange de la ferme Franchomme a donc réuni toute la journée des passionnés de généalogie mais aussi un public qui n'avait pas encore franchi le pas. Plusieurs stands d'ateliers de découverte, d'initiation, de méthodes de recherches étaient installés.



Tous unis par une même passion : la généalogie qui permet de remonter le temps.

Les représentants des associations participantes, le cercle généalogique de la Vallée de la Lys et du Ferrain (Halluin), la commission historique et généalogique de Wasquehal, le groupement généalogique de la Région Nord (GGRN) sections de Roubaix et Wambrechies, les Archives départementales, l'association généalogique du Hainaut belge section de Tournai, le spécialiste Jean-Marie Bourrez et bien évidemment Historihem ont été très accessibles pour répondre aux diverses questions des visiteurs.

ont été très formateurs. Quelle bonne idée aussi d'avoir invité une association belge car beaucoup d'ancêtres de familles du Nord sont issus de ce pays limitrophe. Partage de connaissances, de beaux échanges et convivialité ont été les atouts de cette journée. Bernard Motté, responsable de la section généalogique Historihem et organisateur de cet événement a atteint l'objectif qu'il s'était fixé : « *Démontrer que la généalogie est accessible à tous et que des méthodes sont nécessaires pour initier des recherches* ».

L'expérience de cette journée sera donc reconduite l'année prochaine. Le premier adjoint, Jean-François Leclercq a souligné lors de son allocution sa satisfaction

pour ce gros travail d'organisation. Il a stipulé que l'association hémoise aura prochainement un nouveau local, à l'étage de la salle des carrés des arts, pour améliorer les conditions d'accès du public et offrir un meilleur accueil aux membres.

En effet, chaque samedi matin, le groupe composé actuellement d'une quinzaine de personnes se réunit afin de progresser dans la recherche d'ancêtres : « *Notre passion, c'est la généalogie et nous aimerions transmettre notre enthousiasme aux personnes qui souhaitent découvrir leurs ancêtres* », a confirmé Bernard Motté. ■

ISABELLE DUMOULIN (CLP)

► Pour tous renseignements, contactez Bernard Motté :
motte-bernard@wanadoo.fr

Une première qui sera reconduite

Conseils, renseignements, recherches sur place, démonstrations, explications prodiguées entre autres par Claude-Régis Pollet du GGRN